

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTRE DE
L'ADMINISTRATION
TERRITORIALE

REGION DU NORD -OUEST

DEPARTEMENT DE LA MEZAM

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace –Work-Fatherland

MINISTRY OF
TERRITORIAL ADMINISTRATION

NORTH WEST REGION

MEZAM DIVISION

CONSULTATION NOTICE

REQUEST FOR QUOTATION N° 03 /RQ/ E-29/EFAS/MDTB/PIB 2025
OF08.../.....04.../2025 FOR THE PURCHASE AND SUPPLY OF EQUIPMENTS FOR THE
RESIDENCE OF THE DIVISIONAL OFFICER OF BAMENDA 3 SUB DIVISION, IN THE MEZAM DIVISION,
NORTH WEST REGION.

Within the framework of 2025 Public Investment Budget, the Senior Divisional Officer for Mezam; Delegated Contracting Authority on behalf of Project Owner hereby launches a Request for Quotation for the **FOR THE PURCHASE AND SUPPLY OF EQUIPMENTS FOR THE RESIDENCE OF THE DIVISIONAL OFFICER OF BAMENDA 3 SUB DIVISION, IN THE MEZAM DIVISION, NORTH WEST REGION.**

1. Participation:

Participation to this consultation is open to Cameroonian enterprises that are in compliance with the fiscal laws.

2. Description of services:

Work to be done consists of supply of:

NO	DESCRIPTION
101: 06-004-200019	TAPIS LUX 160X230CM GRIS NOIR
102: 04-004-200074	SALON CLASSIQUE EN SIMILI CUIR 3+2+1+1 (COMFORT HOUSE)
103: 04-002-200004	TABLE BASSE VITRE GM RECTANGULAIRE MODELE 1006G 1,50M CODE 90200
104: 30-002-200081	ENSEMBLE RIDEAUX DE LUX, 2 LOURDS 140 X 260CM + 1 VOILAGE DE LUX 2M X 260CM + 1 CHUTE + 2 EMBRASSES PLUS ACCESSOIRES DE POSE (TRINGLES+SUPPORT RIDEAUX...).
105: 04-005-200198	CHAISE VISITEUR EN TISSU NOIR-ROUGEREF:W150D/MHE/00089/1C (pour reunion)
106: 01-007-200172	RALLONGE MULTIPRISES LIGHT WAVE EXT-715-2P 5PRISES DE3600 ET DR91192
107: 35-004-200002	REGULATEUR DE TENSION LIGHT WAVE LW-DAVRC-2000VA
108: 25-001-200108	REFRIGERATEUR LG GIC-269-VL 227L GRIS
109: 17-001-200044	CLIMATISEUR SAMSUNG 2,5 CV

110: 08-003-200077	TELEVISEUR ECRAN PLAT LED NUMERIQUE NAGU 55" SMART
111: 04-001-200154	SALLE A MANGER EN BOIS LAMELLE COLLE BUBINGA/SAPELLI VERNIS DEMI MAT 10 PLACES (CONFORT HOUSE)
112: 04-005-200156	TABLE TV 130X50X50CM VITREE NOIR 1C REF:85272
113: 04-001-200283	ARMOIRE EN BOIS (LIVING) LAMELLE COLLE EN SAPELLI/BUBINGA AVEC 3 BATTANTS EN HAUT (2 VITRES + 1 FERME) ET 3 BATTANTS FERME EN BAS DIM : 210 X150 X45 CM

3. **Project owner** SDO FOR MEZAM

4. **Lots**

The supply is in a single lot as indicated below.

5. **Estimated cost**

The estimated cost is as below

Lot	Name of project	Estimated cost of project	Amount of bid bond	Cost of tender file :
Single	FOR THE PURCHASE AND SUPPLY OF EQUIPMENTS FOR THE RESIDENCE OF THE DIVISIONAL OFFICER OF BAMENDA 3 SUB DIVISION, IN THE MEZAM DIVISION, NORTH WEST REGION.	15 000 000	300 000	30 000

6. **Funding**

This project shall be financed by the 2025 Public Investment Budget of the Ministry of Territorial Administration with budget heads N° 5907164014716123

7. **Bid bond**

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond in line with the prescription of Caisse des Depots et Consignations (CDEC) approved by the Ministry in charge of finance and whose list is found in this Consultation File, of an amount of 300,000 Francs CFA (Three Hundred Thousand francs CFA) and valid for thirty (30) days beyond the date of validity of bids.

8. **Consultation of the Tender file:**

The file may be consulted online in the MINMAP/COLEP platform www.publiccontracts.com or ARMP WEBSITE, as soon as this notice is published.

9. **Acquisition of consultation file:**

The file will be obtained online in the MINMAP/COLEP platform www.publiccontracts.com as soon as this tender notice is published against payment of a non-refundable sum of 30,000 CFA francs (Thirty Thousand francs cfa), payable at the Public Treasury, representing the cost of purchasing the tender file.

10. **Presentation of consultation file:**

The bids prepared in English or in French shall be sent in two volumes as follows:

- A) containing the administrative documents (Volume 1);
- B) containing the technical and financial documents (Volume 2);

The two (02) volumes shall then be enclosed in a folder bearing only the reference of the quotation in question. The different documents of each offer shall be numbered as indicated in the tender and separated by dividers of the same colour.

11. Submission of Files:

Each offer drafted in English or French with a backup copy will be submitted online in the MINMAP/COLEP platform www.publiccontracts.com not later than 06/05/2025 at **10 AM** local time and should carry the inscription:

**TO THE DELEGATED PROJECT OWNER (CONTRACTING AUTHORITY)
REQUEST FOR QUOTATION N° 03 /RQ/ E-29/EFAS/MDTB/PIB 2025
OF08.../.....04.../2025 FOR THE PURCHASE AND SUPPLY OF EQUIPMENTS FOR THE
RESIDENCE OF THE DIVISIONAL OFFICER OF BAMENDA 3 SUB DIVISION, IN THE MEZAM DIVISION,
NORTH WEST REGION.**

To be opened only during the Tenders Board Opening session ».

12. Opening of bids:

The bids shall be opened in a single phase. The opening of the administrative documents, the Technical and Financial offers will take place online in the MINMAP/COLEP platform www.publiccontracts.com on the 06 / 05 /2025 at 11 AM local time, at the Conference Hall of the Divisional Delegation of Public Contracts Mezam at Up Station Bamenda), by the Mezam Divisional Tenders Board. Only bidders may attend or be represented by duly mandated persons of their choice

The bids will be evaluated exclusively of value added tax (EVAT) and all taxes inclusive (ATI) and accompanied by a signed model submission.

13. Deadline of execution:

The dead line of execution is **Sixty (60) days** from the date of notification for this Jobbing Order to begin.

14. Evaluation criteria

The bids shall be evaluated according to the main criteria as follows:

A. Eliminary criteria

1. – The absence of bid bond document in the administrative file;
2. - Deadline for delivery higher than prescribed;
3. - False declaration or falsified documents;
4. A bid with the external envelope carrying a sign or mark leading to the identification of the bidder;
5. - Insufficient bid bond;
6. - Omission of a unit price in the financial bid;
7. Any company having a 2024 project, notified to commence in 2024 and which has not yet been received Name of company suspended by ARMP;
8. - Score of less than 75% of essential criteria,
9. Financial capacity less than 2/3 of project cost.

B. Essential criteria

- 1- General presentation of the tender files;
- 2- Financial capacity;
- 3- References of the company in similar achievements;
- 4- Catalogue of equipment in colour including specifications and references;
- 5- Draft jobbing order duly filled initialed in all pages signed and dated on the last page.

15. Award

This evaluation will be done in a positive (yes) or negative (no) with an acceptable minimum of 75% of the essential criteria taken into account.

The Contract will be awarded to the bidder who would have proposed the offer with the lowest feasible amount, in conformity with the regulations of the Tender Documents and having satisfied to 100% of the panelised/eliminary criteria and at least 75% of the essential criteria.

16. Period of validity of the bids:

The bidder is bound by his bid for a period of sixty (60) days with effect from the deadline fixed for the submission of the bids.

17. Complementary Information:

Complementary technical information may be obtained during working hours at the Prefecture Mezam Telephone N0 (237) 233 36 41 46

Done at Bamenda on the, 8 APR 2025

Copies:

- MINMAP
- ARMP
- Project Owner
- Chairperson of MDTB
- Notice Boards
- file

THE DELEGATED PROJECT OWNER
(CONTRACTING AUTHORITY)
(THE SENIOR DIVISIONAL OFFICER FOR MEZAM)



Simon Emile MOOH
Administrateur Civil Principal
Horn Echelle

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTRE DE
L'ADMINISTRATION
TERRITORIALE

REGION DU NORD -OUEST

DEPARTEMENT DE LA MEZAM

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace –Work-Fatherland

MINISTRY OF
TERRITORIAL ADMINISTRATION

NORTH WEST REGION

MEZAM DIVISION

AVIS DE CONSULTATION

Objet: DEMANDE DE QUOTATION N°_03_/RQ/ E.29/EPAS/MDTB/PIB 2025 DU08...../....04...../2025 POUR L'ACHAT ET LA FOURNITURE DES EQUIPEMENTS DE LA RESIDENCE DU SOUS-PREFET DE L'ARRONDISSEMENT DE BAMENDA 3 DU DEPARTEMENT DE LA MEZAM REGION DU NORD OUEST.

Dans le cadre du budget d'investissement 2025, Monsieur le Préfet de la Mezam; Le maître d'ouvrage délégué et l'autorité contractante lance par la présente une demande de quotation **POUR L'ACHAT ET LA FOURNITURE DES EQUIPEMENTS DE LA RESIDENCE DU SOUS-PREFET DE L'ARRONDISSEMENT DE BAMENDA 3 DU DEPARTEMENT DE LA MEZAM REGION DU NORD OUEST.**

1. Participation:

La participation à cette consultation est ouverte aux entreprises camerounaises qui respectent les lois fiscales.

2. Description of services:

Les prestations du présent marché comprennent :

NO	DESCRIPTION
101: 06-004-200019	TAPIS LUX 160X230CM GRIS NOIR
102: 04-004-200074	SALON CLASSIQUE EN SIMILI CUIR 3+2+1+1 (COMFORT HOUSE)
103: 04-002-200004	TABLE BASSE VITRE GM RECTANGULAIRE MODELE 1006G 1,50M CODE 90200
104: 30-002-200081	ENSEMBLE RIDEAUX DE LUX, 2 LOURDS 140 X 260CM + 1 VOILAGE DE LUX 2M X 260CM + 1 CHUTE + 2 EMBRASSES PLUS ACCESSOIRES DE POSE (TRINGLES+SUPPORT RIDEAUX...).
105: 04-005-200198	CHAISE VISITEUR EN TISSU NOIR-ROUGEREF:W150D/MHE/00089/1C (pour reunion)
106: 01-007-200172	RALLONGE MULTIPRISES LIGHT WAVE EXT-715-2P 5PRISES DE3600 ET DR91192
107: 35-004-200002	REGULATEUR DE TENSION LIGHT WAVE LW-DAVRC-2000VA
108: 25-001-200108	REFRIGERATEUR LG GIC-269-VL 227L GRIS
109: 17-001-200044	CLIMATISEUR SAMSUNG 2,5 CV

110: 08-003-200077	TELEVISEUR ECRAN PLAT LED NUMERIQUE NAGU 55" SMART
111: 04-001-200154	SALLE A MANGER EN BOIS LAMELLE COLLE BUBINGA/SAPELLI VERNIS DEMI MAT 10 PLACES (CONFORT HOUSE)
112: 04-005-200156	TABLE TV 130X50X50CM VITREE NOIR 1C REF:85272
113: 04-001-200283	ARMOIRE EN BOIS (LIVING) LAMELLE COLLE EN SAPELLI/BUBINGA AVEC 3 BATTANTS EN HAUT (2 VITRES + 1 FERME) ET 3 BATTANTS FERME EN BAS DIM : 210 X150 X45 CM

3. Maître d'ouvrage: LE PREFET DE LA MEZAM

4. Lots

La fourniture est en un seul lot comme indiqué ci-dessous.

5. Coût estimé

Le coût estimé est comme ci-dessous

Lot	Projet	COUT PREVISIONNEL	Cautionnement provisoire	Imputation:
Single	POUR L'ACHAT ET LA FOURNITURE DES EQUIPEMENTS DE LA RESIDENCE DU SOUS-PREFET DE L'ARRONDISSEMENT DE BAMENDA 3 DU DEPARTEMENT DE LA MEZAM REGION DU NORD OUEST.	15 000 000	300,000	30,000

6. Financement :

Ce projet sera financé par le Budget d'Investissement Public 2025 du Ministère des Finances avec des têtes budgétaires N°5907164014716123

7. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit inclure dans ses documents administratifs, un cautionnement de soumission suivant la prescription de la CAISSE DES DEPOTS ET CONSIGNATIONS (CDEC) agréée par le Ministère en charge des finances et dont la liste se trouve dans le dossier de consultation, d'un montant de **300,000 francs CFA (Trois Cent Mille francs CFA)** et valable trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

8. Consultation du Dossier:

Le dossier peut être consulté en ligne sur la platform www.publiccontracts.com du MINMAP/COLEP ou dans le site web de l'ARMP, dès la publication de cet avis.

9. Acquisition of consultation file:

Le dossier sera obtenu en ligne sur la platform www.publiccontracts.com du MINMAP/COLEP dès la publication du présent avis de marché contre paiement d'une somme non remboursable de 30,000 FCFA (Trente Mille francs CFA), payable au Trésor Public, représentant le coût d'achat du dossier d'appel d'offres.

10. Présentation du dossier de consultation:

L'offre préparée en Anglais ou en Français devra être envoyé en deux (02) volumes comme suit :

- ❖ A) contenant les documents administratifs (Volume 1);

- ❖ B) contenant les documents techniques et financiers (Volume 2);
Les deux (02) volumes seront alors enfermés dans une seule enveloppe scellée portant uniquement la référence du devis en question. Les différents documents de chaque offre seront numérotés comme indiqué dans l'offre et séparés par des intercalaires de même couleur.

11. Remise des offres:

Chaque offre rédigée en anglais ou en français sera soumise en ligne sur la platform www.publiccontracts.com du MINMAP/COLEP au plus tard le 06/05/2025 à 10h00 heure locale et devrait porter l'inscription:

**A MONSIEUR LE MAITRE D'OUVRAGE DELEGUE (AUTORITE CONTRACTANTE)
«DEMANDE DE QUOTATION N° __03_/RQ/ E.29/EPAS/MDTB/PIB 2025 DU08../.....04../2025
POUR L'ACHAT ET LA FOURNITURE DES EQUIPEMENTS DE LA RESIDENCE DU SOUS-PREFET DE
L'ARRONDISSEMENT DE BAMENDA 3 DU DEPARTEMENT DE LA MEZAM REGION DU NORD
OUEST.»**

"A ouvrir uniquement pendant la séance d'ouverture de la Commission des marchés"

12. Ouverture des offres:

Les offres seront ouvertes en une seule phase. L'ouverture des documents administratifs, les offres techniques et financières auront lieu en ligne sur la platform www.publiccontracts.com du MINMAP/COLEP le _06_/_05_/2025 à 11 heures, heure locale, dans la salle des conférences du bureau désigné par le maître d'ouvrage (à la Délégation Départementale des Marchés Publics Mezam à Up Station Bamenda), par la Commission départementale des marchés de Mezam. Seuls les soumissionnaires peuvent assister ou se faire représenter par des personnes dûment mandatées de leur choix.

13. Délai d'exécution:

La date limite d'exécution est de Soixante (60) jours à compter de la date de notification pour le début de la commande.

14. Principaux critères d'évaluation :

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

A. Critères éliminatoires

- 1- Absence d'une caution de soumission
- 2- Non-respect du délai de 48 hrs pour non conformité ou absence de document dans le dossier administratif
- 3- Délai de livraison supérieur à celui prescrit;
- 4- Fausse déclaration ou documents falsifiés;
- 5- Une offre avec l'enveloppe externe portant un signe ou une marque menant à l'identification du soumissionnaire;
- 6- Caution de soumission insuffisante;
- 7- Omission d'un prix unitaire dans l'offre financière;
- 8- Score inférieur à 75% des critères essentiels,
- 9- Situation financier moins au 2/3 du cout provisionnel

B. Critères essentiels

- 1- Présentation générale des dossiers d'appel d'offres;
- 2- Capacité financière;
- 3- Références de l'entreprise dans des réalisations similaires;
- 4- Catalogue des équipements en couleur avec spécifications et références ;

5- Ébauche de travail dûment remplie et paraphée dans toutes les pages signées et datées sur la dernière page.

15. Attribution

Cette évaluation se fera de manière purement positive (oui) ou négative (non) avec un minimum acceptable d'au moins 75% de l'ensemble des critères pénale/essentiels pris en compte.

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui aura proposé l'offre faisable la moins disant, conforme pour l'essentiel aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, ayant satisfait à 100% des critères éliminatoires et au moins 75% des critères essentiels..

16. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 60 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires:

Des informations techniques complémentaires peuvent être obtenues pendant les heures de travail à la Préfecture Mezam Téléphone NO (237) 233 36 41 46

Fait à Bamenda, le _____

- 8 APR 2025

Copies

- MINMAP
- ARMP
- Maître d'Ouvrage
- Président MDTB
- Affichage.
- Chrono



LE MAITRE D'OUVRAGE DELEGUE
(AUTORITE CONTRACTANTE)
- Le Prefet De La Mezam-

Simon Emile MOOH
Administrateur Civil Principal
Hans Eckelle